



Morena y opositores se enfrentan en la Permanente por el pacto en Coahuila

GEORGINA SALDIERNA
Y VÍCTOR BALLINAS

Morena y la oposición chocaron y cruzaron descalificaciones en la sesión de ayer de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión por el pacto entre el PRI y el PAN en Coahuila. El *blanquiazul* acusó que el actual es el gobierno más corrupto que ha existido, mientras el partido guinda aseguró que estos acuerdos revelan que esas fuerzas políticas ven la administración pública como botín a repartir.

Hamlet García Almaguer, diputado de Morena, destacó que el pacto de Coahuila es un reflejo de la visión patrimonialista de la política. Se trata de un sistema instaurado por el *Prian*, que ven las instituciones y los espacios públicos y de poder como simples casillas de un juego de mesa. "Tiran los dados y seleccionan los perfiles" que van a llegar a esas posiciones.

Hizo un recuento del convenio que planteaba hasta el reparto de notarías y la ratificación de un magistrado que antes fue dirigente del PAN estatal. "Tanto que subieron a tribuna supuestamente a defender la independencia del Poder Judicial. ¡Farsantes y mentirosos!", les espetó, luego de resaltar que hacen trueques y acuerdos

oscuros a costa del pueblo. Advirtió que así como hay un pacto de Coahuila, ahora se pretende otro en Jalisco para colonizar el Poder Judicial y dejarlo en manos de Movimiento Ciudadano, que ya se va.

Julen Rementería, coordinador del PAN, reviró que Morena y sus aliados hacen toda una apología de un tema que ni siquiera se llegó a materializar, pero no dicen nada de la corrupción en el país. "México vive hoy con el gobierno más corrupto de la historia... no tiene comparación con otro, y mira que los hubo malos", enfatizó.

Apuntó que hay 41 casos famosos de corrupción de esta administración, entre los que enumeró el de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) y la Casa Gris.

El senador Reyes Flores Hurtado, de Morena, explicó que el convenio sí se ejecutó porque se entregaron las seis notarías pactadas al PAN. "¿Cómo le decimos al ciudadano, al abogado que tiene 20 años, 15 buscando una notaría por mérito propio, que tienen que formar parte de las familias felices del PRI o del PAN para poder aspirar a ser notarios?", preguntó.

El diputado petista Benjamín Robles señaló que los moribundos partidos de oposición se han convertido en su desesperación en una fuente inagotable de mentiras.